



GARDA MEDIA

Babhinkamtibmas Aiptu Iwan S. Laksanakan Sumbang dan Silaturahmi di Perumahan Unilever Kelurahan Rempoa

Suhendi - TANGSEL.GARDAMEDIA.ID

May 21, 2024 - 21:11



TANGSEL - Bhabinkamtibmas Polsek Ciputat Timur, Kelurahan Rempoa, Aiptu Iwan S. melaksanakan kegiatan sumbang dan silaturahmi di Perumahan Unilever, Jalan Garuda RT 05 RW 07, Kelurahan Rempoa, Kecamatan Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Selasa (21/05/2024). Dalam kunjungan tersebut, Aiptu Iwan S. bertemu dengan Bapak Sanian, yang bertugas sebagai keamanan,

serta sejumlah warga setempat.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat). Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Iwan S. menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan lingkungan, di antaranya:

1. Antisipasi terhadap tamu yang tidak dikenal: Warga diminta untuk mendata secara selektif identitas tamu yang datang ke lingkungan mereka. Langkah ini penting untuk mencegah masuknya orang-orang yang berpotensi melakukan tindakan kriminal.
2. Antisipasi terhadap pelaku pencurian kendaraan bermotor: Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap pelaku pencurian kendaraan bermotor. Mereka diminta untuk memastikan kendaraan terkunci dengan baik dan ditempatkan di lokasi yang aman
3. Pelihara lingkungan agar selalu aman dan kondusif: Warga diimbau untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka. Kerjasama dan kepedulian antarwarga sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang nyaman dan aman.

Aiptu Iwan S. juga menekankan pentingnya komunikasi yang baik antara petugas keamanan dan warga dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan warga terhadap aparat penegak hukum.

"Bersama-sama kita ciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan kerjasama dan kepedulian kita semua, kita bisa mencegah tindak kejahatan di sekitar kita," ujar Aiptu Iwan S.

Kegiatan sambang dan silaturahmi ini disambut baik oleh warga Perumahan Unilever. Mereka merasa senang dan lebih tenang dengan adanya perhatian dan kepedulian dari pihak kepolisian. Diharapkan, kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah Kelurahan Rempoa. (Hendi)